

## Bürgerentscheid vom 30. Oktober 2016

Ergebnis des Bürgerentscheids vom 30.10.2016 über die Frage:

**„Sind Sie gegen die Einleitung einer punktuellen Änderung  
des Flächennutzungsplans im Gebiet „Großer Wald?“**

**Wahlberechtigte: 1.719 = 100,00%**

**Wahlbeteiligung: 1.283 = 74,46 %**

#####

**Stimmen (1283 = 100%):**

**Ungültige Stimmen: 3 = 0,23 %**

**Gültige Stimmen: 1.280 = 99,77 %**

#####

**Wahlergebnis: (1280 = 100%):**

**Zustimmung (Ja): 1.004 = 78,44 %**

**Ablehnung (Nein): 276 = 21,56 %**

**Die Bürgerschaft hat sich gegen die „... Änderung des Flächennutzungsplans ...“ entschieden!**

Der Gemeinderat ist drei Jahre an diesen Bürgerentscheid gebunden.